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为什么散户买进的股票不涨反降__为什么我的票票不涨反
跌啊-股识吧

一、股票有很多利好不涨反跌什么原因

典型的借利好出货。
前期涨幅巨大，进入回调阶段。
大盘暴跌，个股无力。

二、为什么没有庄家的股 只靠散户 股价会一直跌 不会涨呢

同意带头大叔777的建议，不要去考虑什么庄不庄的，关键是你买的股票价值几何
，以及按什么价买进来的。
当一支股票存在投资价值时，自然会被一些实力强大的投资人（包括机构）发现，
他们进入后，也就成了所谓的“庄”。
不过这个名称现在已经不适用于目前的股市了，合理的称谓是“主力资金”。
不用考虑你买的股票里有没有“庄”，优质的股票不怕没有资金的参与。
而那些所谓有庄的绩差股，想靠它赚钱无疑是刀尖上跳舞。

三、为什么买的比卖的多股票不涨反跌？

你的数据不准确！昨天华谊兄弟中散户买进了两千多万，这全部是主力卖出的！建
议你到 *：//*dingniu8*/?data=273360这里来查一下即时数据就知道了！很多投资者
包括我我也原以为高估的创业板不会引起市场的注意，但想不到的是，周一创业板
只是出现严重分化的走势，具体看创业板里的个股，生物制药走势最显眼，安科上
涨，北陆药业和莱美药业换手充分，相比主板和中小板的同行业个股并未高估，既
然有甲流概念是目前的热门，不如短期积极参与，估计明天要接班。
毕竟未来几个月，是人类多发病季节，医药类还有的话题说，但这还要具体分析，
你可以到
*：//*dingniu8*/?data=273360这里浏览即时数据，还有同好的交流经验可以帮你。
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四、为什么股票现在不涨反而还在跌

因为前几年人们太疯狂了，2块钱的股票涨到200多，挣多少钱啊，机构又挣多少钱
啊？现在机构吧手中的筹码兑换成现金，而大部分股民都在他们兑换的过程中成了
牺牲品，可以这么告诉你，现在机构手中的股票成本基本就几角，但是现在股价是
10快那么他们在大环境不好的情况下抛售怎么算他们都是赚的，何乐而不为呢？难
道等散户吧筹码都砸到他们手里？现在是利益时代。

五、为什么买的比卖的多股票不涨反跌？

你的数据不准确！昨天华谊兄弟中散户买进了两千多万，这全部是主力卖出的！建
议你到 http://www.dingniu8.com/?data=273360这里来查一下即时数据就知道了！很
多投资者包括我我也原以为高估的创业板不会引起市场的注意，但想不到的是，周
一创业板只是出现严重分化的走势，具体看创业板里的个股，生物制药走势最显眼
，安科上涨，北陆药业和莱美药业换手充分，相比主板和中小板的同行业个股并未
高估，既然有甲流概念是目前的热门，不如短期积极参与，估计明天要接班。
毕竟未来几个月，是人类多发病季节，医药类还有的话题说，但这还要具体分析，
你可以到 http://www.dingniu8.com/?data=273360这里浏览即时数据，还有同好的交
流经验可以帮你。

六、股票
庄家对倒股票，造成大量跟风者，为什么股价不升反降？
是因为股票买的人多了，以后股票卖不出去么？

对倒是为了造成交量，通过对倒，把一些手上的筹码高价卖给接盘的散户，然后再
用那些钱和手上的筹码将股价打低，然后在底部再买入。
这样的好处是可以降低成本。
散户跟风，价股理应是要涨的，但庄家可以手上筹码不够，或者未到拉升的时间，
所以就用这个方法来降低成本。
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七、为什么我的票票不涨反跌啊

那你的股票为什么一定要涨而不能跌？想过这个问题吗？ 股票要涨必需有庄，而
且仓位要达到一定程度且洗盘完毕，如果能是当前热点就更好了。
你的股票符合哪点？你确定你买的不是机构在出货，或者己出货出得差不多的票吗
？

八、为什么我总是买进股票就跌，持很久都不涨，我一卖掉就涨
？为什么？

说明你经验不足，你总是抱着一种短时间快速赚钱的心态，但你又怕连本都输了⋯
⋯呵呵，我刚开始抄股的时候也是这种心态⋯

九、为什么今天的股票不涨反跌

中国股市的根本问题可以用三个字来概括：不公平 今年股市的问题，股评家可以
列出很多，但所有的利空都应该可以被一个利好消化：中国30年来每年以10%的速
度快速发展！ 但实际上这个利好没有用处！中国投资人只能是“看见的是发展，
享受的是贫穷”，或者说“看见的是盈利，享受的是亏损”。
为什么呢？因为投资人想要的东西，被投资人所不能左右的另外一种力量拿走了，
并且还把投资人不想要的东西给了投资人。
这个力量是最大的利空。
这个力量是不劳而获的大小非。
大小非没有解决前，任何利好都没有用，支撑不了股市。
有什么利好比得上30年持续发展这个利好？ 大小非是什么？大小非是我们大家名
义上的共同财富，但实际上还远不是我们每一个人的具体财富。
实际上大小非是一块无人看管的奶酪，是一座理论上人人可以超规模深度攫取，但
实际上只有极少数人才有条件接近并疯狂开采的金矿。
这的确是座金矿，但是是与投资人无缘的金矿，不仅无缘，它还是投资人的地狱。
也就是说，在当前中国股市，不公平作为利空，可以吃掉３０年高速发展的利好。
相反也可以认为，实现真正的公平，比３０年高速发展这个利好还要好。
只有高层充分认识到这一点，股市才能迎来真正的春天。
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